

Sonntag, Sonne und ein Superbrunch

Der Dorfverein veranstaltete nach 3 Jahren Pause wieder einmal einen Sommer Brunch, da dieser in Vergangenheit bei jung und alt immer guten Anklang fand.

Schauplatz an diesem sonnigen und windigen Sommersonntag war wie immer das Schulgelände Hermrigen- Merzligen.

Nachdem im Vorfeld geplant, „Ämtli“ verteilt, eingekauft, vorbereitet, aufgestellt, gebastelt, dekoriert und Fleischplatten hergerichtet wurden, trafen wir uns am Sonntag morgen früh, um die letzten Vorbereitungen in Angriff zu nehmen.

Für die Rund 140 angemeldeten Personen wurden 22kg Kartoffeln zu Rösti verarbeitet, 120 Spiegeleier und dazu 7kg Speck gebraten, aus 15 kg Früchte wurde ein hervorragendes Birchermüesli gezaubert, 35kg Brotwaren geschnitten, aus 7kg Wurstwaren etliche Fleischplatten erstellt und garniert.

Kurz nach 09.00 Uhr trafen die ersten Gäste ein und ab diesem Zeitpunkt liefen die beiden Kaffeemaschinen bis nach dem Mittag fast ununterbrochen.

Die Dorfvereinsfrauen und ihr Mann für alles (Pesche) waren von diesem Zeitpunkt an ca. 3 Stunden am Getränke und Büffet auffüllen sowie Rösti, Speck und Eier braten.

Während die Erwachsenen das reichhaltige Frühstücksbüffet genossen, hatten die kleinen Gäste die Gelegenheit auf 2 Shetlandponys zu reiten oder sich im Sandkasten auszutoben.

Nachdem gegen 15.00 Uhr die letzten Gäste den Heimweg in Angriff nahmen, begann für uns noch das aufräumen und abbauen. Dank den fleissigen Aktivmitglieder und ihren Familien machten auch die Aufräumarbeiten Spaß und waren rasch erledigt.

Herzlichen Dank von unserer Seite an Rosmarie Wälti für die wunderbaren Zöpfe, Serge und Oli Möri für die Verkehrsregelung, Käserei Kappelen für die schönen Käseplatten, Kathrin Thomet für die Vor- und Nacharbeiten rund ums Schulhaus sowie J.-P. Lhérault, Noemie, Jarina und Nanea für's Ponyreiten.

So ging ein gelungener Sommerbrunch zu Ende und wir freuen uns schon auf den nächsten mit Euch.